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Лауазымдык мiндетi Наш менеджер магазина должен относиться к магазину, как к собственному
бизнесу. Поэтому, мы даем вам независимость в принятии решений для
достижения общих результатов. Как Менеджер магазина вы должны создать
команду, которая вместе с вами будет соответствовать быстрому темпу и
изменениям в магазине.
Сейчас то самое время, для того чтобы присоединиться к команде КОТОНА.
Таким образом, мы можем предложить Вам большое будущее со всеми
возможностями развития в компании.

Чтобы воспользоваться всеми преимуществами этой возможности вы
должны уметь:
Управлять командой
Быть ответственным за Р & L
Полностью отвечать за магазин
Использовать предпринимательскую схватку и творческий ум
Иметь представление о Моде в розничной торговле
Управлять и мотивировать команду для увеличения продаж и обеспечения
эффективности
Работать с кадровыми вопросами, таких как интервью потенциальных
сотрудников, проведение оценок и отзывов о производительности, а также
организация обучения и развития в компании

Мы предлагаем:
Конкурентоспособную заработную плату
Бонусы
Возможности карьерного развития
Скидку на продукцию КОТОН
Мы предлагаем отличные возможности для развития карьеры, но вы должны
быть готовы к переездам по городам. Если вы хотите быть частью нашего
успеха, вы должны откликнуться прямо сейчас.
Мы гордимся тем, что мы можем предложить возможности карьерного роста,
конкурентоспособную заработную плату и захватывающие возможности. Мы
стремимся поддержать твои цели.
 
Our Store Manager should treat their store like it was their own. That’s why we trust
you to be autonomous in taking full responsibility for delivering results and
delighting our customers. As a Store Manager you’ll build a team that achieves
together in your fast paced, constantly changing store.
There’s never been a better time to join KOTON. So we can offer you a great future
with all the development opportunities any Store Manager could wish for. In fact, if
you consistently meet our standards then you could earn your chance to enhance
your career by progressing in a variety of roles.
To take full advantage of this exciting opportunity you’ll need to have
experience of:
Leading a team
Full P&L responsibility
Being totally responsible for Store
Using your entrepreneurial and creative mind
Ideally Fashion retailing, analyzing sales figures and forecasting future sales
volumes to maximize profits
Managing and motivating a team to increase sales and ensure efficiency
Dealing with staffing issues such as interviewing potential staff, conducting
appraisals and performance reviews, as well as providing or organizing training and
development
In addition to offering a varied, autonomous and exciting role, we offer:
An attractive salary
Store performance-related bonus
Development opportunities
Associate discount
We offer excellent career development opportunities and give each individual the
scope to grow and be a part of our success. But you should be ready for
relocation in Kazakhstan. If you would like to be a part of something very special
then please apply today.
We are proud that we can offer progressive career possibilities, competitive salaries
and exciting opportunities. We are committed to support your goal.
Ключевые навыки
Управление продажами Управление персоналом Обучение персонала
Розничная торговля Sales Skills Прямые продажи Развитие продаж



Бос жyмыс орындар
саны

1

Онын iшiнде
жастарfа арналfаны

1

Жyмыс iздеушiге
талаптар

Мамандык бойынша
отiлi

3 жыл

Кэсiби даfдылар болшек сауда жэне котерме сауда;
сауда менеджментi;
сауда аймактарын жоспарлау туралы кенес беру;
POS терминалы кассаларын пайдалану;
компьютерлендiрiлген кассалык аппаратты пайдалану;

Бiлiм денгейi жоfары
Менгерген тiлдерi Казак - жоfары денгей

Орыс - жоfары денгей
Жеке касиетi аналитикалык ойлау;

окуfа деген кабiлетiлiк;
баскару эдiстерi;

Кэсiпорын туралы
акпараттар

Кызметкерлер саны 700
Кэсiпорыннын

аймаfы
Алматы к. / Алматы к.

Кэсiпорыннын
мекен-жайы

МАНАС кошесi 32А офис 505

Байланыс деректерi margarita.yuvasheva@koton.com
+7 (727) 312 19 81
didar.orazbay@koton.com

Источник -
карьерный центр

Байланыс деректерi


